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七月三亚游 冰爽泡一夏

“黎家文化康乐园”坐落于美丽的三亚黎族历

史居住地槟榔河西岸，耗资 1.2 亿人民币倾力打
造，以黎族文化为主题，结合当地丰富的温泉资
源，集观光、娱乐、养生、休闲、餐饮五大业态于一
体，全面提升旅游品质。

园区紧邻市区凤凰大道旁，距三亚凤凰机场
仅 10 公里，距三亚火车站仅 4 公里。温泉休闲区
占地 30 多亩，由纯天然氡气中华池，儿童乐园嬉水
池，以及热带小鱼温泉池、贵妃池、水晶高矿化池、
黎族中草药池、香薰池等数 60 余个功效各异的养

生泡池组成。温泉水中各种微量元素含量丰富，
尤其含氡元素比较高，整个泉水呈弱碱性，对各种
慢性疾病、皮肤病有神奇疗效。

园内热带植物绿树成荫，黎族风情雕塑和黎
族风格建筑错落有致。园外数公里林荫大道直通
园区，数百亩果蔬瓜棚浑然天成，宛如一幅幅秀美

的田园风光画卷。

七月去黎家文化康乐园“爽一夏”

槟榔河黎家温泉乐园，在这个烈日炎炎的夏
天为前来三亚的游客和本地居民奉献一个健康、
快乐、安全的游乐天地。在这里不但可以体验洁
净的温泉，还有许多水上娱乐设施免费畅玩，带着
你的伴侣、家人，一起来享受 happy 的温泉水世界
吧！

新增极致冰爽的冰泉乐园，再也不用担心泡
了温泉后会上火啦！
主要游玩项目：

1、泡温泉，适合所有年龄段的人群，尤其适合
老年人；

2、水上娱乐，适合年轻、儿童人群；

3、抓鱼、钓鱼，适合情侣、亲子、团队体验。
特别推荐：

1、小鱼温泉：炎炎夏日，给您不一样的体验；
2、音乐扎啤广场：欢乐与激情，和您一块分享。

景区项目：
1、68 个温泉泡池一票畅玩；
2、自助餐、烧烤等其他消费现金自理。

活动优惠：
原价 198 元的门票，凭刊登有本活动的《三亚

日报》到景区前台可享受冰点优惠，只要 29.9 元，
还可以享受免费水果品尝（音乐扎啤广场领取）！

您还可以选择：58 元游园套餐：门票+价值 58
元的商务套餐 1 份（中餐五指山餐厅，晚餐音乐扎
啤广场）

98 元游园套餐：门票+价值 98 元的烧烤套餐 1
份（晚餐，音乐扎啤广场）
活动时间：

即日起至 2016 年 7 月 31 日。
景区位置：

三亚市天涯区槟榔村黎家文化康乐园，49 路
公交车直达。

(王晓盟)

本报讯（记 者 吴 英 模）“ 明 厨 亮
灶”相信很多消费者都听说过，但很多
人对它的运行模式还是一知半解。6
月 27 日，三亚市食品药品监督管理局
邀请消费者走进三亚紫轩阁私房菜
馆，参观“明厨亮灶”。

活动邀请了 15 家餐饮企业、20 所
学校食堂代表及现场用餐消费者共 50
余人参观、评议厨房，深入了解实施

“明厨亮灶”的意义和重要性。

在活动现场，承建公司技术人员
以紫轩阁私房菜馆前厅显示屏为载体
向消费者代表讲解“明厨亮灶”的运行
模式，以及高清摄像头的安装情况，让
代表们知道“明厨亮灶”实施的意义。
随后，在工作人员带领下消费者代表
走进后厨，对厨房的各加工区域进行
参观，实地查看粗加工、切配、烹饪、清
洗一系列操作流程。

一位参加活动的消费者表示，实

施“明厨亮灶”确实可以让消费者看得
透明、吃得安心，值得借鉴和推广。

记者了解到，此次体验“明厨亮
灶”活动是市食药监局通过走进“明厨
亮灶”餐饮服务示范单位的形式，开展
以“尚德守法，共治共享食品安全”为
主题的食品安全周宣传活动，有利于
消费者深入了解实施“明厨亮灶”的意
义和重要性。

本报讯（记者 黄珍）6 月 28 日 上
午，在海南省人民医院造血干细胞采
集中心的病床上，20 岁的大学生刘坤
（化名）为重庆白血病患者初中生小鹏
捐献了 231 毫升造血干细胞混悬液，
成为三亚第 13 例、海南省第 74 例、全
国第 5756 例造血干细胞捐献者。

来自江西的刘坤目前是三亚学院
大二学生。2015 年 5 月 8 日，市红十字
会在该校开展“国际红十字日”纪念活
动时，他留存了 8 毫升爱心血样，成为
中华骨髓库的一名捐献志愿者。

今年 3 月初，刘坤接到海南省红
十字会的通知，得知自己与一名求助
的白血病患者初次配型相合，他表示
同意捐献。而最初得知儿子要为别人
捐献造血干细胞时，刘坤的父母并不
同意，他们害怕会对儿子的身体造成
损伤。于是，刘坤找来在老家医院工
作的表姐一起做父母思想工作，告知
白血病患者能找到配型相合的志愿者
非常困难，只有万分之一甚至百万分
之一的概率，而捐献造血干细胞采集
的是外周血造血干细胞，很安全、对身

体健康并无影响。最终，父母支持刘
坤捐献造血干细胞救人的决定。

今年春节，刘坤无偿捐献 400 毫升
血液，按照我国献血法的规定，男性献
血的间隔周期不得少于三个月，于是
刘 坤 捐 献 造 血 干 细 胞 推 迟 到 6 月 28
日。

28 日下午 3 时 20 分，20 岁大学生
捐献的“生命种子”将由爱心志愿者专
门护送至重庆某医院，择日接受手术
后，小鹏的生命将获新生。

三亚学院学生捐献“生命种子”
重庆一白血病患者将获新生

消费者获邀参观“明厨亮灶”

本报讯（记者 吴英模 通讯员 岳红
利）“我的钱包呢？”日前，一位患者家属
到农垦三亚医院为父亲办出院手续时，将
钱包遗落在柜台上，好在工作人员及时发
现收起来并主动联系归还。钱包失而复
得让这位患者家属感动不已。

当天上午 9 时，被一场大雨“洗过”的
三亚空气显得格外清爽。农垦三亚医院
医保科像往常一样，科室人员忙碌地为患
者办理医保业务。“咦，这里怎么有一个钱
包？”一声疑问吸引了大伙的目光，在前台
负责审核资料的科员小黄发现，前台边上
有一个男士钱包，里面放着多张银行卡和
厚厚的一叠百元钞票。

“来医院带这么多现金，都是救命的
钱，得赶紧找到失主。”在旁的同事提醒小
黄。还好，上午来办理业务的人不是很
多，小黄依稀记得，可能是一位陈姓患者
家属遗失的。他立即找出患者的资料，拿
起电话拨了过去。“您好，请问您刚才来过
医保科办理业务吗？是否有丢失东西？”
电话那头马上传来急切的声音：“是的，我
的钱包不见了。”

没过一会儿，一位神情紧张的中年男
子匆忙跑进医保科，掏出自己的驾驶证，
着急地说“是我的钱包，是我的钱包”。在
认真核对了钱包里的银行卡信息和现金
数目之后，小黄放心地把钱包交还失主。
捧着失而复得的钱包，陈大哥说，“今天为
我父亲办理出院手续时，赶时间着急走，
把钱包都给忘了。钱包里放着近 6000 元
现金，刚才买东西交钱时才发现钱包没
了，还好有你们，太感谢了。”说话间，他
从钱包里掏出几张百元钞票塞给小黄，小
黄连忙婉拒，“你太客气了，这是我们应该
做的。”

本报讯（记者 邓铭瑶）目前正处于三
亚租房淡季，房客趁这段时间房价便宜纷
纷租房，小张就是其中一员。6 月 23 日，
小张在市内一家中介公司工作人员的帮
助下找到了位于华庭天下小区内的一间
房，经过考虑后小张决定租下，在中介的
见证下交给“二房东”500 块押金，并商量
好 26 日签合同。不料却因“二房东”房产
及身份证明不全，卡住小张定金不退，最
后在辖区派出所民警和中介公司工作人
员的合力帮助下，小张拿回了定金。

23 日晚，小张在某中介公司工作人员
小洪和小王的介绍下，认识了华庭天下小
区的“二房东”钱姐。钱姐是哈尔滨人，退
休后一直住在三亚，小区里常年有外地房
主不住小区，就委托她将房子出租，而小
张当晚看的房子钱姐称是其女儿的房。
在中介的沟通下，小张认为价格比较合
理，房间也比较满意，当时就付给钱姐 500
元定金。

在 26 日签合同当天，小洪和小王按要
求，让钱姐出示房屋户主身份证明及银行
卡卡号，结果等了一上午钱姐也未能提
供。让人意想不到的是，钱姐当时还要求
小张在支付租金和押金以外，还需付半年
的物业费以及数字电视费用，而这些费用
都是之前未曾提到的。

由于钱姐不能出示房主委托证明以
及钱姐与房主的亲属关系证明，导致中介
人员与钱姐的协商失败。钱姐性子急，见
到与中介人员协商失败，拍桌子就走，还
说这房子不租了，留下了她自己写下的租
房定金收据和交了钱却租不成房的小张。

见此情况，小洪跟小王连忙拿着收据
追出去找钱姐索要定金，多次谈判无果后
败兴而归。无奈之下，小张拨通了友谊派
出所的电话。

随后，友谊派出所民警赶到华庭天下
小区，找到报案当事人以及中介了解事件
的具体情况，随后又找到钱姐及其同伴确
认了事情发生的全过程，并组织双方进行
协商处理。在派出所民警与中介公司工
作人员的合力调解下，钱姐最终退还了小
张的 500 元定金。

患者家属遗失钱包
医护人员归还获赞

“二房东”不退定金
民警中介合力要回

本报讯（记者 吴英模）6 月 28 日上午
9 时，金鸡岭街靠近金鸡岭水厂位置，一
条供水管道突然爆裂，约 7 米高的水柱喷
射而出，路面有大量积水，导致周边十家
酒店用水中断，过往车辆及行人受到很大
影响，抢修人员迅速赶赴现场进行抢修，
整个过程紧张有序……这是三亚中法供
水有限公司开展供水管道爆裂抢险演练
的一幕。

根据演练方案，中法供水管网部接到
公司客户服务中心报漏信息后，当即通知
管网抢修中队前往抢修。管网抢修中队
数分种后进入现场查勘初步判断停水范
围、涉及单位、人口，并向调度中心申请关
闭爆裂水管进水阀门进行抢修。

记者在演练现场看到，中法供水管网
抢修中队赶到现场后，当即在漏水点四周
布置施工外围护栏、警示带、施工标示牌
等，并拉来电缆用水泵排除路面积水。数
分钟后，积水排光，抢修人员立即对漏水
点进行开挖并修复漏水点。

经过数分钟的排水后，供水管道中流
出的水已变清，但演练还未结束。此时，
早已接到通知到达现场的水质检测员打
开随身携带的便携式浊度仪，对排水点取
水样检测。检测结果显示，排水点水质合
格，可以开阀通水。至此，演练结束。

演练管道爆裂抢险
提升应急处置能力

本报讯（记者 苏隐墨 通讯员 陈俊
锐 徐喆）在凤凰路上，许多驾驶员经过
市一中路段、临春岭路段、山水国际路
段或许会留意到，人行道旁不断拓宽，
一辆辆挖掘机正在开挖造路，建设非机
动车道。

据了解，凤凰路作为三亚三大主干
道之一，承载着三亚东西走向的大量车
流量和人流量，但长期缺位的非机动车
道和人行道，不仅不便于市民出行，更
与三亚倡导绿色出行的“双修”理念相
违背。今年 4 月 15 日，三亚市政府启动
了对凤凰路南段（新一中至下洋田段共
6.7 公里长）的改造，增设了非机动车道
和人行道，为的是车辆行人各行其道。
目前，凤凰路的改造工程已经完成大部
分道路建设，一些路段也已经投入使
用，那么机非混行现象是否得到了解决
呢？记者前往一探究竟。

测 试 结 果 ：非 机 动 车 守 法 率 为
70%。6 月 30 日，记者来到凤凰路交警
支队路段，凤凰路两旁的非机动车道已
修建完毕并投入使用，非机动车道的两
旁也都种上了树木，视野很开阔，一眼
望去让人心里很是舒畅。但记者发现，
非机动车道虽修好了，却仍有不少的电
动车在机动车道上骑行。这是为什么

呢？
带着好奇心，记者做了个测试，以

10 分钟内电动车的行驶状况为标准，对
该路段守法率作一个统计。上午 10：50
记者按下了计时器，一一点算着过往车
辆，11：00 统计结束，结果让记者大吃一

惊，市公安局路口往海螺桥方向，10 分
钟内共通过电动车 286 辆，其中行驶在
新修建的非机动车道上的电动车为 201
辆，行驶在机动车道上的则为 85 辆，守
法率为 70%，也就是说有 30%的电动车
驾驶员在违章行驶。

记者随即采访了几位在机动车道
上行驶的电动车驾驶人。“为什么你们
都愿意往机动车道上跑呢？”他们给记
者的回答大致相同：“因为习惯了！开
的也快！”一位刘姓先生告诉记者：“路
没修好前，我都是在机动车道上走的，
现在修好了，骑上非机动车道感觉有点
不 习 惯 了 ，所 以 还 是 喜 欢 走 机 动 车
道”。“现在不用跟汽车挤在一条道上
了，挺好的，因为跟汽车在一起挺危险
的，汽车有时候也不让你，走在非机动
车道上，视野很开阔，开在上面很安全，
很舒服，也比较放心。”骑行在非机动车
道上的姚大姐告诉记者。

据交警部门介绍，由于缺乏安全意
识，许多电动车驾驶员还是习惯把车开
到机动车道上，而电动车窜行机动车
道、闯红灯等交通违法行为极易引发交
通事故，对电动车驾驶员及乘坐人的生
命财产造成的损害极大，对公共安全也
存在极大影响。

交警提示，随着凤凰路非机动车道
的改造完成，为确保电动车的安全有序
行驶，三亚交警将对电动车行驶机动车
道、闯红灯、逆行等交通违法行为进行
重点持续整治，以高压整治态势倒逼广
大市民摈弃交通陋习。

近日，在三亚，那些总爱骑电动车
横穿乱窜的“侥幸者”们连连叫苦不迭，
因为他们的违法行为总会被交警抓个
正着。从三亚加大交通整治力度，对电
动车“立规矩”以来，交通秩序明显好
转，整治工作赢得了市民的点赞。

交警：电动车我行我素隐患大

电动车体积小、材质轻、灵活便捷，
成为不少三亚市民首选的交通出行工
具。然而，也恰是因为电动车的这种特
点，很多交通参与者就没了约束，闯红

灯、逆行等违法行为屡见不鲜，造成了
极大的安全隐患，严重影响了交通秩
序。为提升道路安全以及城市形象水
平，开展电动车整治行动在所难免。

然而在最初整治行动中，一些电动
车驾驶员并不理解。“在我们执勤过程
中，每天都会处理许多交通事故，其中
最多的就是涉及电动车的交通事故。
按照交通法的规定，电动车应该行驶在
非机动车道，或者靠道路最右侧通行。
可是很多电动车驾驶人并没有意识到
这项规定的重要性，依然我行我素地在
机动车道上穿插行驶，结果造成了很大

的交通安全隐患。”谈起整治工作中会
遇到一些不配合的电动车驾驶员时，徐
警官说，“做好道路交通安全保障工作
是我们的职业要求。

市民：非常支持有关部门
搞好交通整治

市民张先生是个上班族，平常出门
晚点都会被堵在路上。“那些不遵守交
通规则的电动车对我们开车的人来说
真是块心病，以前很多电动车驾驶员不
看红绿灯、不打方向灯，想怎么骑就怎

么骑。最近交警对电动车违法行为抓
得严了，很明显看到交通秩序好多了，
我们的心情也舒畅多了。”张先生说，在
三亚下大力、动真格整治交通秩序下，
他心头的那块“心病”也得到了“治疗”。

已过花甲之年的李奶奶是个退休
的老工人，说起电动车的乱闯乱窜，她
仍心有余悸。“以前走在路上，身后总会
突然窜出个电动车，在红绿灯过马路时
也经常会有电动车横冲直撞，好几次都
差点撞着我孙子。最近出门倒是觉得
这方面的问题有所缓解了，不像之前那
样混乱了。交通整治是必须的，三亚作
为国内外著名的旅游城市，交通的有序
极为重要，直接影响到三亚的整体形
象。因此，我非常支持交通部门的整治
工作。”李奶奶说。

凤凰路南段改造增设的非机动车道已启用，记者调查发现——

不少电动车仍习惯性开上机动车道
交警表示，对电动车交通违法行为将持续重点整治

交警在指挥电动车驾驶员走非机动车道。本报记者 苏隐墨 摄

对电动车“立规矩”获市民点赞
本报记者 邓铭瑶

共创文明交通 助力“双修”“双城”


